

学校の様子(11/13～11/16)

11/13(火) 1・2年生：防犯教室

県警防犯活動専門チームの方に来ていただき、1・2年生が体育館で防犯教室のお話を聞きました。実際に演技をしながら、連れ去り等の被害に遭わないためにはどうしたらよいかを子どもたちにわかりやすく教えていただきました。「つ・み・き・お・に」です。大声で助けを呼ぶ練習もしました。いざというときの助けになればと思います。チーム「のぞみ」の皆様ありがとうございました。



11/14(水) 3年生：防犯教室

今日は2時間目に3年生が防犯教室を行いました。中部安全サービス保障のチームの方々に来ていただき、車での連れ去りや家での防犯について、教えていただきました。ランドセルを放り投げて身軽になって車の後ろ側に逃げることや絶対にかぎを開けないことなど、楽しい雰囲気の中にも大切なことをおさえながらの実演でした。最後はクラスごとに大声測定をしました。チームの皆様ありがとうございました。



11/14(水) 4年生：木曾三川公園・治水神社

4年生が木曾三川公園と治水神社に行ってきました。社会科の学習で、事前に見学先についての学習を深めています。今日は各自課題をもって見学し、洪水の歴史や当時の人々の生活や工夫について、多くを学ぶことができました。



11/15 (木) PTA図書修繕ボランティア

PTA図書修繕ボランティアの皆様、本の修繕や図書室の環境整備を行っていただきました。図書室の壁や窓の飾り付けが秋バージョンに一新しました。いつも子どもたちを支えていただきありがとうございます。



11/15 (木) クラブ

6時間目に4・5・6年生のクラブ活動がありました。今回は最終です。活動の様子をのぞいてみました。



11/16（金）かけ足運動始まる

今年度は体育の授業の一環としてかけ足運動を行います。今日は最初の学年タイム計測で、3年生と4年生が行いました。3・4年生は大トラック3周と小トラック1周の約750mを走ります。スタートの合図とともに元気に運動場をかけぬけました。「がんばれ！」と応援する子どもたちの声もいっぱい響き渡りました。3回目のタイム計測（12月予定）は公開しますので、ぜひ子どもたちの頑張る姿を応援しにお越しください。

